

Höflein gibt Gas

2. Klasse Ost | Der Klub möchte nach einer enttäuschenden Saison seine Fans wieder in Jubelstimmung versetzen.

Von Mario Wind

○ **SC Höflein.** In der abgelaufenen Saison enttäuschte die Hentschel-Elf aus Höflein mit dem zehnten Tabellenplatz seine Fans. Die logische Konsequenz daraus war, dass in den letzten Frühjahrsspielen die Zuschauerzahlen sehr rückläufig waren. Gerade in dieser Statistik waren die Höfleiner immer das „Who is Who“ der 2. Klasse Ost. „Das ist leider richtig, dass sich diese halbiert haben“, musste Höfleins Sektionsleiter Andreas Grosz zähneknirschend eingestehen.

Nun wurde mit den getätigten Transfers der erste Schritt in eine bessere sportliche Zukunft gesetzt. Besonders die beiden slowakischen Neo-Legionäre Pe-

ter Guldan und Martin Krekac hinterließen in den beiden bisherigen Testspielen gegen Sommerein (2:2) und Podersdorf (5:1) einen sehr guten Eindruck. „Im Moment bin ich sehr zuversichtlich für die kommende Herbstsaison. Wir wollen auf jeden Fall mit unserer Truppe einen Platz zwischen drei und fünf in der Endtabelle erreichen“, definierte Grosz das Saisonziel.

Nach dem Abgang von Legionär Jiri Rauser (kehrte zum SC Sarasdorf zurück) wird der Gebietsliga Süd Süd Ost erprobte Senad Hadzihajdic (kam vom SV Prellenkirchen) den Stammplatz in der Innenverteidigung einnehmen. Ein weiterer Neuling, Edvin Merdzic, stand beim Kanter Sieg in Podersdorf in der

Anfangsformation. Auch die beiden wichtigen Mannschaftsstützen Kapitän Stefan Österreich und Stammtorhüter Markus Steininger sind nach ihrer langwierigen Verletzungspause wieder mit von der Partie und sollten den Höfleinern großen Auftrieb verschaffen.

Am kommenden Sonntag wird im Rahmen des traditionellen Sportfestes der Carnuntum-Cup ausgetragen (Beginn ist um 15.30 Uhr). Dabei duellieren sich die Heimischen mit ihren Reviernachbarn und Ligakonkurrenten aus Rohrau, Wilfleinsdorf und Göttlesbrunn. Dieses ausgetragene Turnier wird ein sogenannter richtungsweisender Härte-test im Hinblick auf die kommende Saison darstellen.



Jetzt geht's aufwärts. Coach Manfred Hentschel und seine Höfleiner wollen heuer durchstarten.